



わかば

学校だより 1月号
No.13
令和5年1月10日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

明けましておめでとうございます

1月



本年も子どもたちの笑顔あふれる学校づくりに努めてまいります。よろしくお願いいたします。

3学期が始まりました。「一年の計は元旦にあり」とことわざにあるように、夢の実現には、きちんとした計画を立てて実行していくことが大切です。子どもたちには、夢をかなえていくために、何をすべきか考えさせていきたいものです。具体的で実現可能なことを目標にして、一つ一つ取り組んでいくことが、大きな夢の実現に結びついていきます。学校といたしましては、夢に向かって地道に努力することの大切さを、子どもたちに教えていきたいと思っております。

本年も教職員一同、日々の教育活動に精一杯取り組んでまいります。保護者の皆様におかれましては、旧年とかわらぬ教育活動への温かな御理解と御支援をよろしくお願いいたします。

校内席書会

1月12日（木）、13日（金）は、3～6年生が体育館で書き初め校内席書会を行います。今年の課題は、3年生「いけ花」、4年生「ふじの山」、5年生「友の便り」、6年生「強い決意」です。

12月には、地域で書道の指導されている先生方をお招きして、指導を受けています。冬休みの練習成果も加わり、良い字が書けるといいですね。当日は暖かい服装で参加できるよう準備をお願いします。

なお、校内書き初め展を、1月23日（月）、24日（火）に実施します。作品は各学級の廊下に掲示いたしますので、ぜひ、学校へお越しください。よろしくお願いいたします。



【3年】



【4年】



【5年】



【6年】

学校教育活動評価アンケートに御協力いただき、感謝申し上げます。保護者アンケートと共に、子どもたちへのアンケート、教職員自身による自己評価を実施いたしました。現在、結果を取りまとめているところです。これらの結果は、学校運営協議会委員に御覧いただき意見を頂戴して、次年度の学校運営に活かしていきます。皆様からいただいた御意見は真摯に受け止め、改善すべきところは改善に努めてまいります。